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議事
（１）その他（報告等）
　　　　①令和４年度中学校卒業生徒の進学について
　　　　②道志小中学校教職員の人事異動について
　　　　③令和５年度当初予算及び主要事業について
　　　　④令和５年度小中学校入学式及び合同着任式について
　　  　⑤令和５年度南都留市町村教育委員会連合会及び関東甲信越静市町村教育委員
会連合会
　　　　　総会及び研修会について

会務報告

付　議　事　件



NO1

教育長

全委員

　事務局の説明のとおり、期間採用が多くなっています。異動にあたっては道志村
のようA地区校から埋めていきますが、教員が不足していることなども影響し期間
採用が増えています。来年に向けて又要望をしていきます。
　この件についてはよろしいでしょうか。

教育長

　議事にあたり議事録署名委員の指名を行い、署名委員に加藤千嘉委員及び佐
藤健太郎委員を指名した。

　ありません。

　今月は議案はありません、報告事項のみとなります。報告第１号令和５年度中学
校卒業生の進路について、事務局から説明願います。

　資料３に令和５年度の予算を載せてあります。村全体の一般会計予算が２，２７
６，３９５千円、うち教育関係予算は１９８，６６５千円です。
　教育総務費は昨年度比１７，７７７千円増額になっております。要因は小学校の
ALTが週３日から週５日に増えたこと、ビックマロンの各部屋にエアコンを設置する
費用、学校の防犯カメラ設置費などです。詳しい内訳は下の内訳をご覧ください。
　小中学校費に関しては今年度と内容は変わりませんが、光熱費等の値上がりに
より予算額は増えています。以上です。

　次に報告③令和５年度当初予算及び主要事業について説明願います。教育長

　令和４年度中学校卒業生の進路につきましては資料１にまとめてあります。都留
興譲館普通科が３名、工業科が１名、都留高校が２名、富士学苑の総合学科が１
名、藤野にあるシュタイナー学園が１名、トヨタが自社の人材育成のために設置し
ているトヨタ工業学園が１名、やまびこ支援学校高等部が１名、決定ししていない
が１名、計１１名です。

教育長

事務局

教育長

事務局

　資料２に教職員の転出転入についてまとめてあります。転出される方は合同離任
式で紹介したとおりです。新たに転入してくる方は表のとおりになっております。村
担の先生につきましては１年ごとの任用となっています。また、令和５年度には小
学校２・３年生があわせて１４人で、県の複式学級の基準を下まわってしまうため、
村担で教員を１名採用し、小学校の村担教員は３名となります。
　表でもわかるとおり、期間採用が多くなっております。以上です

　はい

　では、次に②道志小中学校教職員の人事異動について、説明願います。

　ただいま中学校卒業生１１名の進路につきまし説明がありましたが何かございま
すか。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録
発　　信　　者

教育長

　出席者は、定足数に達しているので開会を宣言。

委員 　ありません。

教育長

発　　言　　内　　容　　　（　要　　旨　）

事務局

　次に報告④令和５年度入学式及び合同着任式について説明願います。

　村全体の予算額は、令和４年度において庁舎建設予算があったため５～６億円
の減額となっています。
　教育の予算に関しては要望をかなり聞いてもらえ、高校就学助成金のちなみ＆
きんし育英基金などもあり、充実した予算になっております。
　この件について何かありますか。

教育長

全委員

教育長



NO２

令和５年３月２４日　（３月　・　定例会　・　臨時会　）

全委員
　お願いします。

事務局

教育長

　以上で定例会を終了します。
　４月の定例会は２１日金曜日に行います。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

　合同着任式及び入学式の説明がありましたが、質問等ございますか。教育長

教育長

事務局 　南都留市町村教育委員会連合会の総会については、書面による決議になると思
います。関東甲信越静につきましては資料を添付してありますが、５月に埼玉県加
須市で開催される予定です。コロナの前には毎年全員で参加していたそうです。正
式な通知は３月以降に届くようですが、全員参加で申し込みをしてよいでしょうか。

　次に報告⑤令和５年度南都留市町村連教育委員会連合会及び関東甲信越静市
町村教育委員会連合会総会及び研修会について説明願います。

　合同着任式は４月５日水曜日、時間は午後３時から、場所はやまゆりセンターふ
れあいホールです。進行は本日の離任式とほとんど同じです。開式のことばを職務
代理、紹介は各校長、閉式のことばを村田委員にお願いします。
　入学式は４月６日木曜日、小学校が午前９時１５分から、終了後片付け準備があ
り１１時頃から中学校が始まります。９時頃に小学校に集合願います。

全委員 　ありません。


